

Vivre Plabennec : la diversité au service d'un projet collectif

Vous l'avez constaté devant notre trombinoscope, notre liste Vivre Plabennec est riche de ses diversités.

Les parcours professionnels multiples et les implications diverses dans de nombreuses associations plabennecoises nous permettent de disposer d'une palette étendue de compétences dans tous les domaines qui touchent à la vie municipale.

Nous résidons tous à Plabennec et revendiquons notre appartenance communale. C'est parce que nous sommes fiers d'y vivre que nous nous engageons en politique pour notre ville. Nous prenons le mot politique dans son sens étymologique, « ce qui concerne la cité ». Nous nous mettons donc au service de Plabennec et de ses habitants.

Dans notre diversité, quels que soient nos parcours personnels et nos convictions d'origine, nous avons tous ressenti un même besoin de changement pour Plabennec. Pour nous, l'alternance s'impose.

C'est sur ce constat commun que s'est constituée notre équipe. Depuis, nous nous sommes écoutés, nous avons dialogué dans la tolérance. Nous avons identifié et conforté nos nombreuses valeurs communes. La solidarité, le développement durable et le réalisme de gestion en sont les piliers.

L'esprit de solidarité est fondamentalement ancré dans notre groupe. Il sera une constante dans toutes les actions que nous mènerons, en direction des citoyens de Plabennec, mais aussi vers l'extérieur de la commune, notamment en direction des communes de la CCPA. La solidarité s'entend également avec les générations à venir : nous élaborerons avec vous le développement durable de notre ville pour nos enfants.

Notre souci de rigueur, de cohérence, de recherche de l'intérêt général a guidé l'élaboration de nos projets pour Plabennec. Nous appliquerons la même méthode pour mettre ces projets en application. Nous sommes ambitieux pour Plabennec, mais nous sommes également réalistes et responsables. Cet équilibre est essentiel, en particulier pour la gestion financière de la commune.

Complémentaires et unis dans un même objectif, nous sommes prêts à assumer les responsabilités de la gestion municipale que nous sollicitons auprès de vous.

Merci de nous faire confiance.

Les membres de la liste Vivre Plabennec



Le site de Vivre Plabennec :

www.vivre-plabennec.net



Photographie Regard de Breizh - Plabennec

La liste au complet



Photographie Regard de Breizh - Plabennec

Contact liste Vivre Plabennec :

Kerillo, 29860 Plabennec - 06 08 22 64 10 - liste@vivre-plabennec.net

Municipales 2008



War araoz e mod all
En avant autrement

Février 2008

SOMMAIRE

- Editorial
- La diversité au service d'un projet collectif
- Les 29 candidats

Edito

A tous les électeurs et électrices de Plabennec,

L'équipe que j'ai l'honneur de vous présenter s'inscrit dans la longue lignée de celles et ceux qui, à chaque élection, font émerger une expression libre et différente.

Il n'est pas toujours facile d'exprimer une différence, elle n'est pas forcément bien accueillie.

Mais chaque obstacle franchi est un pas en avant pour plus de démocratie.

Cette équipe vous présentera bientôt des projets réalistes que nous avons la ferme intention de mettre en œuvre, à la cadence permise par les finances communales.

Peu de nos propositions sont passées à l'écriture définitive sans être amendées. C'est un signe de la vitalité de notre équipe, et un vrai défi pour nos rédacteurs. C'est donc un programme pesé et réfléchi qui vous sera soumis.

Ce projet collectif a été rendu possible par un état d'esprit d'ouverture que chacun d'entre nous a intégré. Lorsque nous serons élus, cette culture de l'écoute des autres et du consensus imprènera notre fonctionnement.

C'est assurément une démarche exigeante, mais la qualité de la vie démocratique de notre équipe et de la commune y gagnera.

Je vous invite, vous aussi, à rejoindre cette dynamique en marche pour faire de Plabennec une ville où chacun peut s'épanouir.

Jean Luc Bleunven



Photographie Regard de Breizh - Plabennec

Florence Kerneis

33 ans

30, avenue de Waltenhofen

Employée à domicile, je m'occupe d'enfants de 7 à 12 ans pour les aider aux devoirs, les accompagner dans diverses activités.

Ma vie tourne beaucoup autour du rugby depuis 1985. D'abord joueuse au club, puis éducatrice, je me suis vue confier la responsabilité de l'école de rugby il y a une dizaine d'années. L'attachement à ma commune, ma participation dans la vie associative m'ont donné l'envie de m'investir dans la vie municipale. L'esprit d'équipe, l'ouverture que j'ai trouvés à Vivre Plabennec m'ont facilité les choses.



Michel Belsoeur

59 ans

12, rue Chateaubriand

Après 36 ans de mécanique générale en tant que chef d'atelier, puis gérant de société, je suis depuis peu en préretraite. J'ai toujours eu à cœur de participer à la vie associative de Plabennec, en y prenant, à l'occasion, des responsabilités.

J'ai ainsi été président de l'APEL de l'école Sainte-Anne, membre de l'OGEC du collège Saint Joseph. Je suis actuellement co-président et trésorier de l'association Abers Nature. Je consacre l'essentiel de mes loisirs au sport : je fais du tennis de table, et je participe comme licencié bénévole aux activités du club de handball.



Laurence Cariou

44 ans

29, route de Vourch Vian

Après une vingtaine d'années passées à Météo France en tant qu'informaticienne, j'ai mis entre parenthèses ma vie professionnelle pour passer plus de temps près des miens.

Ma sensibilité écologique m'amène à me préoccuper d'environnement, de cadre de vie et des problèmes de santé. J'attache beaucoup d'importance à l'éthique et aux valeurs humaines. Je suis membre de l'APEL du collège St Joseph. Je mets à profit mes moments de loisirs pour faire de la peinture et jouer de l'accordéon diatonique.



Joël Kerboul

44 ans

13, rue Edmond Michelet

Je travaille depuis 24 ans dans la même entreprise bretonne, où je suis devenu responsable de magasin. Originaire de Plabennec, je suis attaché aux valeurs qui m'ont été transmises par ma famille ouvrière : le respect des autres et la solidarité.

Je me suis toujours impliqué dans la vie de l'école publique et du collège de mes enfants. Actuellement adhérent de l'association « Un collège public dans le canton de Plabennec », je suis heureux, pour le rayonnement de ma ville, que ce projet de 30 ans se réalise. La randonnée, la musique et la lecture sont mes loisirs favoris.



Thérèse Rousval

38 ans

Pennanc

Mon mari et moi sommes devenus agriculteurs par passion, voici 14 ans. Notre métier est très prenant, les vacances sont rares. Pourtant, je tiens à consacrer du temps à la vie associative locale. Mes engagements bénévoles aux CMR (Chrétiens en Monde Rural), à l'OGEC de l'école de mes enfants, ou encore au club de handball, m'ouvrent à d'autres façons de faire, de penser. Cela m'enrichit, et j'ai appris qu'à plusieurs on fait mieux avancer les choses. Toujours en mouvement, je me sens prête à m'investir maintenant pour ma commune. Je consacre mon temps libre à ma famille et à la musique.



Martial Madec

46 ans

2, résidence La Chênaie

Pyrotechnicien pour la Marine, j'ai été plusieurs années délégué du personnel. A Plabennec je me suis beaucoup investi sur le plan associatif, tout d'abord via l'école de mes enfants, où j'ai été membre et secrétaire de l'OGEC de l'école Ste Anne, puis au club de Dessin Peinture Sculpture que je préside depuis 2000. Rendre la culture accessible au plus grand nombre dans ma commune, c'est ma grande motivation. Je me suis impliqué aussi sur le plan sportif : je coordonne l'encadrement des jeunes de l'école de cyclisme du VSR. Pour mes loisirs, je fais du VTT, et je bricole (mécanique auto notamment).



Luz Goumelon

58 ans

1, rue Bellonte

Formatrice de français langue étrangère, je m'investis au quotidien dans l'intégration sociale et culturelle de populations d'origine étrangère. Je suis membre depuis 10 ans de l'association « Vis ta mine », où je vis ma passion pour le théâtre. J'en suis l'actuelle présidente. Je crois fermement que l'expression artistique développe en chacun(e) de nous ce qu'il y a de meilleur, que la culture en général est une source de valorisation pour tous. Je voudrais agir pour en faciliter l'accès aux Plabennecois et je suis convaincue que ça ira dans le sens du bien-être collectif.



Mickaël Quemener

27 ans

4, rue des écoles

Sportif de haut niveau, j'ai longtemps fréquenté les compétitions internationales, puis je me suis orienté vers le médico-social. Je suis aujourd'hui éducateur dans un foyer pour jeunes adultes en situation de handicap. J'ai mené, avec d'autres, plusieurs projets associatifs qui ont contribué au dynamisme de Plabennec, comme les « Mégateufs » ou « Tous chez Marcel ». Nous avons créé un événement culturel d'envergure : le festival Cœur au Mali. Avec Vivre Plabennec je veux développer l'accès à la culture, travailler avec les jeunes de la commune, faciliter les relations entre générations.



Jean-Pierre André

59 ans

Kerprigent

Responsable d'un service éducatif où nous aidons des jeunes en situation de handicap à mener à bien leur projet scolaire, social et professionnel, je suis convaincu que chaque personne est capable de réussite pour peu qu'on prenne la peine de la soutenir.

Conseiller municipal, je vois l'avenir du collège public (pour lequel j'ai beaucoup milité, avec d'autres) comme les prémices de changements importants pour notre ville. Je crois sincèrement que l'alternance permettra de penser l'avenir de Plabennec avec plus d'audace, sur le plan de l'aménagement urbain et de la vie culturelle notamment.



Christiane Tanné Le Roux

44 ans

Kermenguy

Professeur agrégé en économie et gestion, j'enseigne le droit, ce qui m'a amenée à nouer des liens professionnels étroits avec les milieux économiques.

Je me sens concernée par les questions d'environnement et de société. Pour moi, une décision publique doit se soucier de ses conséquences pour nos enfants et associer tous les acteurs de la cité à la réflexion préalable. Je veux pour Plabennec un cœur de ville vivant et accessible à nos aînés, nos jeunes et aux personnes handicapées. Je suis membre de l'APEL de l'école Ste Anne, et de l'association Dihun.



Daniel Mazé

50 ans

68, rue des Ecoles

Je travaille comme technicien de bureau d'études à DCNS. Dès mon entrée dans la vie active, persuadé que réfléchir et décider collectivement était plus efficace pour faire avancer les choses, j'ai adhéré à un syndicat.

Voici maintenant plusieurs années que j'y milite et je suis délégué du personnel dans mon entreprise. J'ai aussi donné du temps dans une association sportive, comme entraîneur, et administrateur (secrétaire puis trésorier). Adhérent de Vivre Plabennec, je souhaite m'investir dans la gestion de la vie municipale. J'aime le jogging, les randonnées ainsi que les voyages.



Maryvonne Guillermou

46 ans

Kerstrat

Ma profession de chargée d'accueil en protection sociale m'a permis d'exprimer mon souci des autres. Ceci m'a amenée naturellement à souhaiter m'impliquer dans la vie municipale de la commune où je suis née.

Je participe pleinement aux activités de deux associations de parents d'élèves : l'APEL de l'école Sainte Anne et l'association des parents d'élèves bilingues de l'enseignement privé (Dihun), dont je suis la secrétaire. J'aime la marche et la lecture et m'initie à la peinture.



Louis Olier

57 ans

34, rue des Ecoles

Infirmier, cadre de santé au CHU de Brest, j'y ai exercé des responsabilités syndicales. Au niveau associatif, j'ai été durant 6 ans membre de l'APEL du collège Saint Joseph, et, depuis sa création, je m'investis dans l'association « Entraide pour la Vie ».

Ma sensibilité à l'injustice ne s'émeuse pas et, à mes yeux, la solidarité entre les générations a une grande importance. C'est pourquoi je me sens à ma place dans cette équipe qui veut agir pour les Plabennecois. Je partage mes moments de loisirs entre la randonnée, le chant choral, le cinéma et la lecture.



Simone Bihan

58 ans

15, rue Maryse Bastié

Coordnatrice associative (d'une fédération départementale), je suis en contact avec de nombreux partenaires au service de l'enfance et des familles. J'ai également été présidente de l'APE des écoles publiques. Au Conseil Municipal (c'est mon deuxième mandat), je suis membre notamment du Centre Communal d'Action Sociale, et je souhaiterais que son rôle s'étende. Ma motivation pour que le bien-être des Plabennecois s'améliore ne flablit pas. C'est pourquoi je suis très attachée à la réussite de l'alternance à Plabennec. Comme loisir, je pratique la randonnée.



Yann Uguen

32 ans

5, résidence Coat An Abat

Ingénieur de formation, après une expérience de quelques années dans le privé, j'exerce mon métier dans une collectivité. Je m'occupe du déploiement et de la gestion des réseaux de télécommunications. Je consacre beaucoup de temps à ma passion pour les technologies de l'information et de la communication. Je souhaite la faire partager et je veux aussi que ces technologies bénéficient au plus grand nombre. Mon ambition est d'en développer l'accès à Plabennec. Je m'investis, par ailleurs, à Diwan, l'école de mes enfants, dans mon club de handball et j'apprends le breton.



Marie-Thérèse Ronvel

57 ans

Kerlin

Monitrice d'atelier à l'ESAT de Plabennec, je m'investis beaucoup dans mon activité professionnelle. Membre du Conseil d'Etablissement, je m'occupe notamment de la démarche qualité. Je m'intéresse depuis longtemps à la vie municipale, et j'ai travaillé sur différents dossiers qui la concernent au sein de Vivre Plabennec. J'ai été conseillère municipale pendant neuf ans. J'ai confiance en la capacité de cette équipe de mener à bien ses projets pour Plabennec. Je partage mes loisirs entre la décoration, la marche et la lecture, sans oublier les bons moments avec mes petits enfants...



Christine Gautherot

43 ans

10, rue Marie Curie (Penhoat)

Après plusieurs années passées au foyer pour élever mes enfants, j'ai créé mon commerce de poissonnerie, que je viens de céder. Je suis actuellement en formation « force de vente » dans le nautisme. De mon passage dans une association de commerçants, dont j'étais trésorière, j'ai retiré quelques idées pour le développement de la vie commerciale de la commune. C'est pourquoi j'apprécie la volonté de Vivre Plabennec de dynamiser le centre de notre ville. Je me suis sentie rapidement en phase avec cette équipe. Cela a renforcé ma motivation. Je suis prête à m'investir pour ma commune.



Christian Plassard

56 ans

3, rue docteur De la Marnière

Médecin au CHU de Brest, il est pour moi impensable qu'on puisse se résigner à la progression des inégalités et de la précarité sociale. J'ai adhéré au PS pour y défendre l'idée que l'économie doit être mise au service de l'homme et non l'inverse. Je m'investis aussi à Vivre Plabennec où l'action collective se construit dans le dialogue et le respect des opinions de chacun.

Elu municipal et conseiller communautaire, je suis convaincu que l'heure de l'alternance est venue. Vivre Plabennec a réuni autour de Jean Luc une équipe pleine d'énergie, prête à se retoucher les manches.



Ludivine Mingant

27 ans

Locmaria

Ma famille m'a inculqué le respect des valeurs de solidarité. Je m'attache à les mettre en œuvre dans ma profession d'animatrice territoriale. J'accorde beaucoup d'importance à la vie associative. J'y ai acquis une expérience d'organisatrice, dans la réalisation d'événements culturels et festifs.

Avec ma petite famille, j'ai fait le choix de vivre à la campagne à Plabennec. J'apprécie les relations d'entraide et la vie sociale enrichissante que j'y ai trouvées. Mon objectif en m'engageant pour ma commune est que chaque habitant à Plabennec puisse y construire sa place.



Maurice Roudaut

53 ans

23, rue du docteur Victor Ségalen

Après une vingtaine d'années de syndicalisme à l'échelon local et européen dans le secteur agro-alimentaire, je travaille actuellement dans le journalisme.

Mon engagement dans la culture bretonne m'a tout naturellement mené à militer au sein de l'association Kroz Hent sur la commune. L'action collective, qui a permis de soulever des menhirs à Plabennec, a toujours été le moteur de mes engagements. Je suis persuadé que cette action collective permettra à Vivre Plabennec d'assurer l'alternance dans notre cité léonarde.



Anita Guénoden

46 ans

10, allée des Chênes

Auxiliaire de puériculture en pédiatrie, je vis au quotidien des relations humaines fortes qui m'ont beaucoup enrichie. Mon goût pour le contact avec les autres s'est aussi épanoui dans les associations que j'ai rejointes : Forme et Détente (j'ai été membre du bureau), club de basket ball (j'en ai assuré la vice-présidence).

Vis ta Mine dont j'ai été 3 ans présidente, et APE des écoles publiques dont j'assume actuellement la vice-présidence. Je trouve très stimulants les projets portés par Vivre Plabennec pour notre commune. Agir au plus près des préoccupations de mes concitoyens me motive.



Loïc Le Menedeu

48 ans

2, rue docteur De la Marnière

Je travaille comme cartographe à l'EPA SHOM. Je suis délégué syndical et élu au Comité Technique Paritaire. Intéressé par la vie municipale, je suis membre actif de Vivre Plabennec depuis sa création en 1995. Je suis adhérent au Parti Socialiste. Servir l'intérêt général me motive. Membre d'une fédération de parents d'élèves, j'ai été élu aux CA du collège Kérichen et du lycée Jules Lesven. J'ai rejoint l'association « Un collège public dans le canton de Plabennec » dont les efforts ont enfin abouti. Je suis trésorier du Dojo Plabennecois. J'aime lire, marcher, faire du vélo quand j'en ai le temps.



Jeanne-Thé Le Roux

57 ans

64, rue des écoles

Gestionnaire comptable au Service Universitaire de Formation Continue de l'UBO, je m'intéresse depuis longtemps à la vie de ma commune. Ceci m'a conduit à participer aux activités de Vivre Plabennec, depuis déjà plusieurs années. J'ai acquis la conviction qu'il est nécessaire d'intégrer la dimension « développement durable » dans les projets communaux, surtout quand ils touchent à l'aménagement des espaces et aux constructions. Très attachée au service public, je me réjouis de l'ouverture prochaine du collège public, équipement nécessaire à une ville comme Plabennec.



Jean Yves Eozéno

58 ans

10, rue Maryse Bastié

Plabennecois d'origine, co-fondateur du club de handball de Plabennec, je m'y suis consacré pendant une vingtaine d'années, dont neuf à sa présidence. Mon engagement et mes responsabilités sur le plan professionnel dans le secteur médico-social, mon implication bénévole dans le domaine bancaire mutualiste, aux plans local et fédéral, m'ont conduit à souhaiter servir les intérêts de ma commune.

Je me suis vite trouvé en phase avec l'équipe motivée que j'ai rejointe. La marche et le jogging occupent mes temps libres.



Les 29 candidats

de

VIVRE
PLABENNEC

Elisabeth Stéphan

47 ans

23, rue d'Armor

Je suis infirmière à l'hôpital de Landerneau. Parallèlement, je me suis investie depuis une dizaine d'années dans la vie associative de notre commune, notamment dans l'association « Lez'arts sur la ville » avec laquelle j'ai participé aux animations de la Fête de la musique à Plabennec.

J'aime beaucoup aller à la rencontre des gens, toutes générations confondues, et découvrir de nouveaux horizons (d'où mon goût pour les langues étrangères). J'ai pratiqué l'escalade, et navigué au large. Mon ambition, en m'engageant avec Vivre Plabennec, est de répondre au mieux à vos attentes.



Jean Yves Piriou

56 ans

8, rue de Kergoff

Chercheur à Ifremer, j'ai aussi travaillé 3 ans à l'Agence de l'Eau Loire-Bretagne. Né à Locmaria en Plabennec, je tiens à mes racines et au patrimoine local. Je m'implique dans la vie associative plabennecoise dans les domaines du sport et de l'environnement.

Mes mandats de conseiller municipal de Plabennec pendant 13 ans, dont 5 ans à la CCPA également, m'ont énormément appris. Le Grenelle de l'Environnement de 2007 a entériné au niveau national les préconisations locales que je porte avec d'autres. Il est temps d'appliquer les principes du développement durable à l'échelle de Plabennec.



Jean-Luc Bleunven

49 ans

Vourch Vras

Issu d'une famille de la terre, implanté à Plabennec depuis longtemps, j'ai rejoint l'exploitation familiale en 1986 et j'y travaille depuis. Mes différents engagements associatifs, syndicaux, politiques m'ont ouvert à une culture du travail et de l'action collective. Ma présence continue au conseil municipal depuis 1995 m'a permis d'appréhender le contenu et le poids de la mission du Maire. C'est en connaissance de cause que je postule à la fonction. Avec tous ceux qui ont choisi de faire vivre Plabennec, je veux faire de notre ville une cité ouverte et accueillante.



Martine Camblan

45 ans

Ty Glas

Ingénieur météo, j'ai opté pour une reconversion après mon retour en Bretagne et j'ai créé ma petite entreprise à Plabennec. Cette mutation professionnelle enrichit ma vision de la société et je suis plus que jamais certaine de la nécessaire solidarité entre les secteurs d'activité et les générations. Artisan, je reste mobilisée pour défendre les services publics, biens très précieux de la collectivité. Foncièrement attachée à la laïcité, j'ai animé le collectif pour la création d'un collège public. Je préside désormais l'association « Un collège public dans le canton de Plabennec » qui accompagne sa construction.



Paul Tanné

49 ans

Kerillo

Revenu m'installer avec ma famille à Plabennec il y a quelques années, j'y ai trouvé un accueil chaleureux et une vie associative dynamique. J'ai également transféré sur la commune mon activité professionnelle (bureau d'études en bâtiment).

Président de l'association Vivre Plabennec, je me suis attaché à la cohérence de l'équipe qui se présente aux élections. Adhérent aux Verts, j'ai à cœur de transmettre à nos enfants un environnement digne. Nous devons travailler tous ensemble pour garantir leur avenir.



War arag e mod all

En avant autrement